

L'extrême Nord-Est de la Hongrie a été ébranlé mardi dernier par un léger tremblement de terre. Le comté de Szabolcs-Szatmár-Bereg et la ville frontalière de Zahony ont été touchés, mais les habitants n'ont probablement pas ou peu ressenti les secousses. Le directeur de l'institut anti-catastrophe du comté a pourtant dit que « beaucoup ont pensé que les secousses et le bruit étaient dû à l'intense trafic ferroviaire de la région ». Le tremblement de terre était d'une faible magnitude, 2,2 sur l'échelle de Richter.

L'année dernière, le sud de la Hongrie avait été ébranlé par un tremblement de terre d'une magnitude de 3,5. Personne n'avait ressenti les secousses. Le plus important jamais enregistré en Hongrie eut lieu en 1763 à Komárom et fut d'une magnitude de 6,3.